

03. Glauben.Bildung – mit Jugendlichen gruppenbezogen theologisieren

In ostdeutschen Landeskirchen ist sie nicht wegzudenken, die Junge Gemeinde.

Sie ist ein Beispiel einer kontinuierlichen, gruppenbezogenen, glaubensbildenden, kompetenzorientierten und partizipativen Arbeitsform mit jungen Menschen nach der Konfirmation.

Welche Phänomene werden dort deutlich und was lässt sich für andere Freizeitformate religionspädagogischer Arbeit daraus ableiten?

Referent:

Tobias Petzoldt, Regionspädagoge, Dozent an der Evang. Hochschule Moritzburg